

Del Moral: los necesito caminando a mi lado

Pide a la militancia priista hacer política madura y afirma que **hay hombres y mujeres de a pie que están listos para la contienda electoral**

CLAUDIA GONZÁLEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Amatepec, Méx.— “Los necesito y los quiero caminando a mi lado”, dijo Alejandra del Moral Vela, precandidata única a la candidatura para la gubernatura del Estado de México por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), a la militancia de Ayapango y Cocotitlán, así como a la región sur mexiquense.

Durante un recorrido por Tlatlaya, Amatepec y San Simón de Guerrero, aseguró que en este periodo de precampaña va a recorrer hasta el último rincón de la entidad.

“Le pese a quien le pese, le duela a quien le duela, los mexiquenses, los priistas, vamos a ser lo suficientemente valientes para proteger nuestro esfuerzo”, enfatizó Del Moral Vela.

En su recorrido por la región de Los Volcanes, la precandidata priista afirmó que es hora de hacer política de altura, madura, para construir un momento histórico en la entidad, una política grande y completamente plural.

Dijo que el tricolor va a ganar porque tiene una militancia de hombres y mujeres de a pie que están listos para la contienda que viene.

“Somos hombres y mujeres valientes, somos



La precandidata del PRI al Estado de México, Alejandra del Moral, recorrió la región de Los Volcanes.

“

Estamos listos para este gran reto. Sabemos remontar y caballo que alcanza gana”

hombres y mujeres de trabajo y no nos asusta, estamos listos para este gran reto. Sabemos remontar y caballo que alcanza gana”, enfatizó Del Moral Vela.

“Yo quiero pedirles a todas y todos que sumemos nuestras voces, que vayamos con nuestros Comités Seccionales, que vayamos a nuestras comunidades

y vayamos con los priistas que siempre han estado con nosotros. Pidamos a todos que se sumen a este momento histórico en el Estado de México”, exhortó.

La precandidata pidió la confianza de todos los priistas mexiquenses y les llamó a trabajar dando muestra de las buenas formas de hacer política con el amor profundo por el Estado de México.

Sostuvo que hay mucho que hacer por los mexiquenses, pero es un compromiso que tiene que asumirse juntos. “Lo he dicho mucho: los políticos no hacemos magia, hacemos políticas públicas y debemos hacer que las cosas pasen, que las cosas sucedan. Por eso necesitamos de un gran compromiso con la ciudadanía y por eso estoy aquí”. ●

DURANTE SU GIRA POR EL SUR DE LA ENTIDAD

Asegura Alejandra del Moral que recorrerá todo el estado

La precandidata tricolor señaló que los priistas serán lo suficientemente valientes para defender al Edomex

REDACCIÓN

La precandidata a la gubernatura del Estado de México por el PRI, Alejandra del Moral Vela aseguró que recorrerá toda la entidad sin descanso durante su periodo de precampaña.

“Recorreré todo el Estado de México, amo profundamente esta tierra que me vio nacer, la he trabajado, la conozco a profundidad y no conozco el cansancio. A mí me hizo esta base militante que no conoce si hay mucho sol, si hace mucho calor, siempre está dispuesta a trabajar por las causas de la gente”, abundó.

Durante su visita a la militancia priista de Tlatlaya, Amatepec y San Simón Guerrero, en el sur de la entidad indicó que llegará a zonas donde pocas veces se llega porque “nadie debe quedar fuera, nadie se puede quedar atrás”

“Le pese a quien le pese, le duela a quien le duela, los mexiquenses, los priistas, vamos a ser lo suficientemente valientes para proteger nuestro esfuerzo”, afirmó.

La precandidata priista reiteró que se debe ser valiente para cambiar lo que se requiera modificar y continuar con lo que ya se está haciendo bien.

Le recordó a la militancia priista del sur del Estado de México que son personas de palabra, francas, entonas y valientes, características



con las que se identifica, porque le han enseñado a ser una mujer honesta y cumplidora.

Alejandra del Moral pidió el apoyo de toda la militancia tricolor para poder trabajar por todas las familias mexiquenses “quiero pedirles su confianza, que me den su confianza para trabajar de la mano juntos, estamos constituyendo un ejército de hombres y mujeres valientes, porque para cambiar se necesita ser valiente, para hacer política nueva hay que ser valiente, porque para poder

▲ Alejandra del Moral se reunió con militantes de su partido de Tlatlaya, Amatepec y San Simón Guerrero. Foto Especial

enfrentar lo que vamos a enfrentar hay que ser valiente”, concluyó.

La aspirante a la candidatura del PRI por la gubernatura mexiquense, estará la mañana de este domingo en el municipio de Rayón, en el Valle de Toluca, donde continuará con su actividad de precampaña.



Solicita apoyo de militantes

ARTURO AGUILAR B.

Alejandra del Moral visitó ayer los municipios sureños de Tlatlaya, Amatepec y San Simón de Guerrero

TLATLAYA, Méx.- Alejandra del Moral pidió el apoyo de los militantes del Partido Revolucionario Institucional (PRI) para difundir un mensaje de cara a la elección de la gubernatura del Estado de México de este año.

“Ser valiente para conservar las cosas que están bien, y para cambiar las cosas que están mal”.

“Se necesita ser valiente. Ser valiente para hacer y mantener las cosas que están bien, pero hay que ser más valiente para cambiar las cosas que están mal”, manifestó ante la militancia de este partido en Tlatlaya.

Ante la presencia de los expresidentes del comité municipal del PRI y expresidentes municipales de Tlatlaya, así como servidores públicos en funciones, quienes han formado parte de las filas del partido durante años, recordó que la única forma de ganar la gubernatura es siendo cercanos a la gente.

Juntos vamos a tener que proteger lo que por tantos años hemos construido.

“Gracias al trabajo de los priistas tlatlayenses ganamos en el 2017, y vamos a hacerlo en el 2023, pero ¿cómo tenemos que hacerlo? ¿cómo vamos a ganar? Con valor, trabajando, apoyando, y para eso hay que caminar las 32 secciones de Tlatlaya”, refirió Alejandra del Moral.

Por lo que pidió la dedicación y el es-



Se reunió con priistas y expresidentes municipales.

fuerzo de la militancia priista para proteger al Estado de México, que por años, han construido.

“Juntos vamos a tener que proteger lo que por tantos años hemos construido. Hay que ser valientes para proteger lo que tenemos porque quienes hemos nacido, crecido y vivido en el Estado de México, o los que decidieron vivir y asentar a su familia aquí al estado de México, debemos sentirnos muy orgullosos de muchas cosas”, refirió.

Destacó que gracias a los militantes priistas de generaciones pasadas han logrado construir escuelas y hospitales, así como mejorar los servicios de agua, luz y vialidades.

“Muchos de los que están aquí son beneficiarios de los programas sociales y, ¿saben quién inventó los programas sociales? El PRI”, sentenció.

“Y queremos que los programas sociales sigan y crezcan, que le lleguen a todos, tenemos mucho de qué sentirnos orgullo-

sos”, mencionó.

Reconoció que hay mucho que hacer por un estado tan complejo como lo es la entidad mexiquense, pues siempre hay una necesidad nueva que atender.

Y destacó que el Estado de México es la segunda economía más grande de todo el país que cuenta con la red carretera más grande de México porque cruza a los 125 municipios y conecta a millones de comerciantes, permitiendo el desarrollo económico de los municipios.

“Tenemos la infraestructura más grande de todo México, en escuelas, maestros, estudiantes. Tenemos la infraestructura de salud más grande del país, que falta por hacer, sí, pero tenemos mucho que cuidar y mucho que seguir trabajando por las familias mexiquenses”, reconoció.

Convocó a militantes a que el próximo 12 de febrero, en asamblea, la elijan como candidata a la gubernatura por el PRI, el cual irá en alianza con el PAN, PRD y NA.



Grupo religioso ora por la precandidata priista; la protejen de "brujer a"

MIRIAM VIDAL

En Ecatepec, un grupo de pastores se uni  en oraci n para que Dios proteja de actos de brujer a a Alejandra del Moral, precandidata del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a la gubernatura del Estado de M xico.

De acuerdo con un video compartido por Alejandro Albarr n, dirigente de la CNOP en este municipio, los l deres religiosos se congregaron y en un momento bendijeron a la priista y a su familia.

"En el nombre poderoso de Cristo Jes s bendecimos a Alejandra del Moral, a toda su familia y toda su descendencia. Te ruego padre que tu manto est  con ellos, que tu escudo los proteja de toda santer a, de toda hechicer a y de todo tipo de situaciones oscuras", se ala uno de los pastores.

La oraci n habr a ocurrido a unos d as de que la Comisi n Estatal de Procesos Internos (CEPI) del partido dictaminara procedente el registro de la priista que busca estar en la contienda del proceso electoral de este 2023.

El video donde aparecen los pas-

▲ En el video se observa una reuni n en la que los pastores realizan una oraci n pidiendo por el bienestar de la precandidata y su familia.

Foto Video de redes sociales

tores en su reuni n, ha circulado tambi n a trav s de distintas redes sociales, tanto p blicas como privadas.

Hasta el momento no se ha mencionado la identidad de los pastores ni el contexto de la reuni n en la que se realiz  la oraci n, quedando en video solo el momento en que esta ocurre.

Este viernes se dio a conocer que justamente en Ecatepec, polic as municipales detuvieron a dos empleados de una empresa publicitaria cuando intentaban colocar un anuncio espectacular con su imagen por carecer de los permisos y medidas de seguridad.

En este caso, el ayuntamiento argument  que los detenidos no ten an los permisos correspondientes para colocar el anuncio, por lo que fueron remitidos a la autoridad calificadora para sancionar dicha falta.